
Herr Hahn fragt an, ob die vorgesehenen 1,86 Millionen Euro für die Maßnahmen ausrei-
chen; der Betrag erscheint ihm angesichts der vorgesehenen Brückensanierungen als zu 
gering. 
 
Frau Schwäke erklärt, dass die Verwaltung diesen Betrag hat errechnen lassen und dass 
davon auszugehen ist, dass er auskömmlich ist. 


